

Au carrefour des disciplines

Découvrir, redécouvrir le Mont Saint Michel

Les élèves de 5ème du collège René Cassin de Cancale ont tous, malgré les températures hivernales, pu approfondir leur connaissance de ce lieu unique classé au patrimoine mondial de l'Unesco.

Le travail avait été préparé en classe, conjointement en histoire et technologie. Sur 2 jours, toutes les classes ont bénéficié d'une découverte approfondie de l'abbaye, grâce à une conférencière diplômée qui a su éveiller la curiosité et



l'intérêt des jeunes.

Histoire du lieu saint, découverte de la forteresse médiévale, évolution des techniques de construction, parenthèse historique moins glorieuse de l'abbaye devenue prison, observation du monte-charge à roue d'écureuil...

Un rallye-photo dans le village, et sur les remparts, a permis de découvrir de nombreuses particularités de l'architecture défensive du moyen-âge.

Des cours se prolongeant « hors la classe » qui ont remporté l'adhésion de tous !